

バストス週報

温室 12

失業者既に二百二十万?

毎度ありがとうございます

御宿泊と御食事に

御婚礼披露宴との御仕出しに

御宴会と御会食、御商談に御休息に

日本料理、ブラジル料理、

毎木旺日は当店自慢のフジショード

バストス名物煙草料理、

岩戸景気、神武景気、元禄景気、などと全くうらやましい景気が十年この方全曰本を沸き返らせ、ブラジルで食うり食わすの生計を営んでいる人々は、帰国招待状みたようなものが来たことがあるが今更帰つて何になろうと、まったく指をくわえて日本の景気振りに頭痛のしたともあつた。景気不景気は経済界のめぐり合わせ、いつまた運が来ないとも分らぬ、と別に日本が不況にたるのを望んでいたわけではないが、一昨年の石油ショック以来日本企業のある部分から少しづづボロくさい煙りが上りはじめたようだ。

それが去年の下半期に入ると、人減らしが次々新聞にのるようになり、解雇ではないが、四ヶ月も六ヶ月も帰郷、休暇をとつて故郷へ帰り、いくつかの手当を貰うという、ややこしい整理がはじまり、中には、はっきりと五百人退職を募集す、優遇す、などと出るようになつた。会社がつぶれてしまえば、退職金などびた一文もやうなが、今の内なら決金もあるという意味であるらしい。

○最近では、東北地方の農閑期に、東京へ毎年出稼ぎに来て、三ヶ月ばかり働き、月に三万円残して又農に帰る出稼き労働者の失業者もすいぶん多いといふ話もきいている。

○日本近世不景気史は、昭和初年から十年内、終戦後の数年間と、昭和五十年早々と三回に至つて、第一回の不況にとまどつてしまい、早々にブラジルへ來てしまつたので、あとのことはよく知らぬが、全日本が唸るほどの景気に急激にかみついてきたのは、石油ショックであるから、あなたが日本だけが被害者でない苦だが、石油の輸入代金が二倍になり、徐々に三倍になり、遂に四倍になるに及んでは業者はどうとう音をあげた。

石油製品が日本だけの専売なら結構であるが、欧米諸国どもやるので、売込み先で頭打つをす

HOTEL PRIMAVERA



ブレシデンテ・ヴァルガス街 二七一番地
ホテル・プリマベーラ

電話九十二番
郵函六十番

食堂 悠川林

る。日本は労働力が安いので競争には強かつたが、労働組合の賃金値上げ斗争には毎年火を燃いでいる。労働組合の満足するような給料を払えば、競争力が落ちてくる。弱り目に次いで石油ショック以来、不況は世界的なものとなり、一家でカラーテレビ四つも持つている人は、もう買わなくなる。つまり生産過剰で、あと一、二年製造を中止してもストッキがさばけるかどうか。自動車などの輸出減は驚くべき数字で、合併、倒産はおろか、閉店閉業中が多いらしい。

○更に綿布類は、これまで顧客国が生産国に変貌しき、日本に売り込みに入る。日本で製造するより遙かに安上りたというから、アニマルの名をとられて名づけられた。こうなると政府も金融の引締めをやるので、中小業者は金詰りとなつて、僅かな不渡り手形が倒産の原因となり、バッタバッタと店を閉めてしまう。では、「こんどの不況は、長くつづくであろうか。」

石油製品が日本だけの専売なら結構であるが、欧米諸国どもやるので、売込み先で頭打つをするであろう。アメリカのいうように石油消費国で国が破

産に瀕するよつなことがわれば、アメリカは生産国に兵火を向けることもあり得るといつこいるが、石油を安くしないと殺すぞといつ脅おどしみたいなもので、とても通らん話だと思う。そして石油を現在の五〇%ぐらいにしなければ、景氣恢復のきざしにはならぬであろう。石油値下げがきっかけと打つて、気分的に不況退散の因とも打れば、徐々に恢復してゆくだろう。

○ テルフィン

、六〇年に近い外債をためたのは有名な話だが、その後フ ラジル にかわらず、輸入石油にドルをとられて、今や十分の一に減っているという。石油の金を食うことのおそれしさに驚くばかりである。ブラジルはもう一つ二つ大きな油田を発見すれば、自給国になるから心配はいらぬが、忽ち困るのは、ソ連を別にして歐州諸国と、北米、日本、朝鮮などであろう。

○その石油生産国たるアラブ諸国でも、将来二十年と石油殷盛が続くものか、どうか、彼らは石油が出なくなつたら、元の貧乏国になるから、今の内に世界中のドルをたぐりませておこうという腹があるから、戦争をぶつかかれるまで石油の値下げはしないだろう。

○景気恢復問題の元凶は石油暴騰であるかつ、石油

値を正常にしない限りはいつまでも横はい状態をつづけるだろう。不況が十年もつづくなどといつたら狂人扱いにされるだろうが、世界中の工業国が同様の類型製品ばかり作って頭打ちをしていて、どういう結果かくるものか、およそ想像がつくというものだ。

○日本中に現存百万の失業者があるとして、その半分ブラジルに移住させてもらうとして、船舶で一ヶ月に二万人運べるとして、二年余りかかる。上からこの人たちが食料生産に取り組むと、ブラジル側にも大きな国益をもたらすであろう。

夢物語りと笑われても仕方はない。眞面目に估けば、それだけの保証する国である。

核問題は隠鼠問題

三月六日
系音

世の中に原爆兵器を恐ろしがらぬ国民はあるまいが、とりわけ日本人は核の洗礼を受けているだけ、「核」には敏感だ。元岸首相時代、米国と核条約を結んだとき「核は持込むべからず。核は上陸せしむべからず。核は作るべからず」という三原則を挿入して堅く守るべきことを主張した。沖縄は別である

NOSSA RELÓIOARIA

TAKAMI SHIBATA sua Ad. Barros

高級腕巻き時計 オメガをはじめ
世界中の有名時計が全部揃つて居ります
カラーテレビ フジードTV

今アレルゲンハド

超小型電子十一年幾最高性能
沿パンの数倍早く計算が出来、心主宰無比、誰でも
高等数学まで簡単に算出出来ます。一家に
一台欠くことの出来ない生活必需品。
8ミリ撮影機、映写機、幻灯機リードコントロール
写真機・電気力ミニソリ各種・ガスライタ、
扇風機・宝石・貴金属・けいわ・めかね
飾身具・室内飾品・ラジオ各種・

柴時吉店

電
話
一
五
四
番

沖縄は被占領地であるから、治外法権だ。
ところが、米空母ニットウェーだとい有名な船が
くると必ず佐世保、横須賀の軍港に寄港する。その
度毎に問題が起るのである。

が洩れて海が汚染したことがあつたそうだ。その前からでも核を船に積み込んで入港した事実があるのだが、米側は、野原の抗議を一蹴して、核の三原則は堅く守つていると主張してゆづらなかつた。その時はオクラホーマ艦であつたが、港を汚染したので野原も後に引かない。ビンガクレンを煽動して数百人の学生を佐世保に集め、一大デモを敢行した。たし

ビンガクレン・カクマル・内ナバ(?)がその後大いに乱暴を仰き、学生だか黒漢だか不明の活躍したのも有名だが、こんと横須賀で又々「核持込み」が起り、政府対野党のケンカとなつたようだ。米軍は核は積んでいない」というし、乗組員にさぐりを入れると、積んでいる、証拠があるか・ある……といふようなやりとりがあつたが、米海軍で三十一年も核一筋に操縦をつとめたロラック海将は、乗組の高うことは正しいでしょう。と答えて、いるのである。

ものなら、新聞記者なら入場券をとり上げられて海中につきおとされるのが閑の山であつた。

去年（ヒ四年九月二十六日）一年ぶりでの横須賀入港では、横須賀入港光景では、核艦が核を積んでいるのが何故悪い、といったような、核アレルギー症にかかっている日本人をひやかすような有様だった。

に、他船に移乗させる作業は容易なものではない。現在アメリカ側のもつてている核兵器は九百未満・ソ連は三百未満だ。約三倍の勢力であるが、ソ連、中共の諸都市を攻撃するために、いつでも照準がきのうれこいて、いざというときボタンを押すだけになつてゐる。南鮮国にも平壤攻撃用の原爆が何発かが用意されてゐる。日本政府が北核三原則によつて米政府の否定に対しては紳士的な態度で信用してゐるだけであつて、その方面の専門家の調査によれば、「日本人の立入を禁ず」という立札の立つてゐる横須賀付近の島々や、岩国、佐世保、那覇、嘉手納など、何十という数かかくされてゐる。

する。口ラック提督は二年前現役をやめているので、色々の証言にもかかわらず、一民間人の言ふとしてあつたがれでいるという。

日米安保条約の内容、非核三原則は、日本国内では作らないの一項が守られているだけである。

もし、仮想敵国と戦争にでもなれば、日本は米国の防波堤となりおわるであろうか。

アラビアの王様たち

27

婦人の生活はそれでも妻として立派なこのブルーフは、最近「女性にも選挙権を」といふスローガンをかけ、王様に直訴したことの一躍有名に力つた。「文盲でも男であるだけに選挙権があるのはおかしい。少くとも教育のある女性だけにでも参政権を与えるべきだ」だというのが、彼女たちの論旨である。

だが、このことを説明する時よりも、結婚難を訴える時の万が一、彼女たちの言葉には、切々たる実感がこもっていた。

どうした過度期のアンバランスや反動はみられて、アラビアの婦人たちの生活は、やはり飛躍的に

「ボーライフレンドは持てないし、皆欲求不満なの」「こんなこというと恥しいけど、やっぱり私たちだって結婚したい」
そういうと、ウーマン、リブのリーダーたちは、大いにこれでドンと笑った。

女性でも教師、看護婦、保母、福祉司、役人、秘書などの分野でかなりの高給が与れる。学歴のあるお嬢さんは、持参金つきの「金の卵」なのだ。(それに、今では王族の女性でも職業を持つ。サルワは情報大臣の義妹である)だから学歴や職業はもはや彼女たちの結婚の障害にはならない。

問題は、依然として、自由な男女交際が許されない。ということなのだ。とバハーレンの幼くインテリ女性たちは訴えた。

家にいる娘たちは別にしても、幼く女性は、少くとも職場で男性と接する機会があるはず。

「職場結婚はないのですか」ときくと、「とんでもない」と笑われた。職場の男性とは、仕事に関する最も小限の話はしても、それ以上のプライベートの会話は一切禁物。仕事のひけた後、個人的なつき合でもしようなものなら、お茶一杯でも大問題になるどう

ORGANIZACAO RIO BRANCO

ADVOCACIA CONTABILIDADE E DESPACHOS
Rua das Vargas 89 Fone: 180 e 105. C.Post. 103

四月二十八日迄の原稿書の申告期間
注意 いすれも期限前に申告のこと。
② 申告に必要書類
○レシード・ボデインクラノ・ハタ、
ヒスカル・テ・コン・プラス(飼料・鶴
舎の材料・自動車・トラトール等の)
○デスペレザの伝票(使用人の給料等)
○七四年度の生産物出荷のノッタ(伝票示)
○新しく購入した土地の地権(株券)、
定期預金額の昨年度末までに銀行融
資の支払いの残額。
○そのたノツタ ヒスカル全部
○なるべく早くおいで下さい。

石川雅宏

変りつつあると思う。それはあたかも、明治の精神
社の活動から、一挙に戦後の男女同権まで持つて、
かんばかりの勢いである。

それどころか、すでにバハレーン政府は、もちろん既婚者向けではあるが、日本ではまだ禁止されているビルの使用さえ奨励されている。都会に住む婦人ばかりか、無知な田舎の婦人たちの間にも、ビルの知識は普及しつつあるという。しかも、この婦人の改革の大きなうねりは、いわゆる教育をつけた少数進歩派の女性だけの、反対主義運動と、うよりは、王妃をはじめ、支那階級の婦人たちの、上から下への働きかけが大きな力になつてゐる点がユニークだ。バハレーンの上流夫人ばかりで結成している「母と子のための婦人協会」は、保育園の経営、慈善バザー、婦人学級の開催と、多くの社会福祉活動を行つてゐる。このメンバーの婦人たちと会談した時、一人がこういった。

「近く、この協会の会員二、三十人で団体を作り、日本へ観光旅行に出かける予定ですの」

「ご主人やお子さんを残してですか」と驚いて尋ねると、婦人たちの一音に「イエース」と答えて、陽気に笑つた。いずれ召使を幾人も使う特別の階級だから、家事の心配はないのだろうが、これは画期的だことに違ひない。

突然わき出した石油という富が、アラブ世界にもつた。

たらした恩恵のうち、最も大きなものの一つは、豊かな生活でも、モダンなビルや道路でもなく、この及会について皆熱心のあまり質疑応答ははげしかつた。女性社会の解放ではないだろうか。というのが、私が、私たつた。質疑の要旨は大体次のようなものであった。アラビア婦人の日本観光旅行団は、まさにそれを象徴する話だ、と思つた。

だが「一人の妻でも持てあましている」といつたバハレーンの国会議員のおじ様たちの嘆きを思い返してみると、うるさい女房どもを外国へ送り出してなつて、ヤレヤレと一人大の字になつて、安らかなる「自由と安息」を得るのは、安外亭主どもの方かもしれない。

少くとも、バハレーンの文明病は、はやくもここまで進行しているやもしれないのである。

おわり

御案内

バハレーン法要勧修

来る三月三十日(月)午後七時から
例年通りお彼岸会を勤修致しま
すから皆様誘い合わせて御参詣
下さいます様御案内申し上げま
す。

実は各戸に御案内をお届け致す
べきですが勝手乍らこの広告を
以つて御案内に代えさせて頂き
ます

敬白

バストア南米本願寺

仏教理事会長 太郎 田 衛

皆々様

前山氏は、日語普及会は、文化協会の一部門であり、この経営の重責は、ひとり普及会に負担せしきではなく、文協も分担すべき性質のものではなかろうかという意味の意見であった。

又日本語の必要性については、現今とみに日本企業の伯国進出はめざましく、厖大なる資金が当国に投資されてゐるが、日本より出張して居る事業家のス日伯文化協会定期総会が開催された。出席者は役員を含めて八十四名と例年に比べて少數であったが、いすれも熱心に、一昨年来の事業報告等し質疑応答があり、会計報告の後、役員選舉があり、新役員就任の挨拶の後閉会となつたのは既に午後四時近づか

AVISO AOS SENHORES CONTRIBUINTES DA PREFITURA MUNICIPAL DE BASTOS

ficam os senhores contribuintes faltosos convidados a recolherem os impostos e taxas aos cofres da Prefeitura Municipal de Bastos dentro do prazo improrrogável de trinta dias a partir do recebimento da notificação sob pena de cobrança judicial.

Esta medida é tomada por exigência do Tribunal de Contas que determina a regularização da DIVIDA ATIVA em todas as Prefeituras.

Vencido o prazo e não quitada a dívida os nomes dos contribuintes faltosos serão relacionados e publicados em imprensa local.

Bastos, 06 de março de 1975

Dr. Masahiro Ishikawa
Procurador Judicial -

参照願い上げます。

郡税納入の義務ある
人達へ御通知

都税並びに料金滞納者に請求書
受取後三十日以内に市役所会計
課に出頭、御納入下さい。御納
入なき場合は、強制取立を執行
致します。

此の通達は会計監査院からの各市役所の税金滞納整理の処置に対する命令であります。

に記載されております。

ジル人でなければならぬと同時に日系であること
を忘れはならないであろう。中には、ここはブラジ
ルだから、日本語の必要はないというような利己主
義な人もあろうが、民族の誇りとして、又日系の義
務として、日語教育に怠慢であつてはならないと思
うのであります。文部にはよろしく日語教育に一層
の力を注いで頂きたく要望する次第でありますと、
佐々木氏は声を張り上げて日本語の必要論を述べた。
また会計報告に対する質疑としては、有給の書記
の問題が取り上げられた。早川氏は、過去に於いて
重道氏は十余年の書記を無報酬で、他の役員同様に
務めて来たこと例に引き、会員の会費の総収入に匹
敵する給料を払うことほどんなものであろうか、と
いう案であったようだが、会長は、これに対して次
のようだ説明があった。

会長　島田春一氏
副会長　前山義雄氏
小沢将男氏

新役員は就任の挨拶として、今日皆様より承りました日語学校の問題及その他の御意見に添うべく努力致す考であります。という意味の挨拶があつた。
また聖市に於ける「先亡者慰靈碑建立」の奉賀帳が来て居り、一口五十クルゼー口入となつて居りますが、これはどういう風に致しますか、と柳浦氏が
う出題があつた。

これに対して会長は、各区に於いて幾らづつでも
集めて持ち寄り、不足分は文協が負担して一千クル
ゼー口として三月二十日追に送金しては、という提

ブラジルに最初の足跡を印した人達

故 鈴木南樹翁の遺著より 10

蘭和辞典の著者 大武和三郎 (2)

明治十八年に末日したブラジルのトン、アグスト
殿 下は、大武和三郎が様る英語に驚き「こいつうい
奴だわい」と思つてブラジル行きをすすめてみた。
十八歳の大武は言下に行きたいと言う返事であつ
た。しかし大武の両親を始め一族にとつて、歐米に
でも行くのならまだしも、半野蛮なアマゾンの川へ
に鷺がのたくり廻つてゐるの知識しかない当時の日
本人にとつて、到底それは許されることはなかつた。

アルミランテ、パローゾ馬は遂に錨をあげて長崎
へ出帆した。しかし彼が殿下が一長崎には一週間も
滞在する、その間に来られたならば來じ」という懐
しい言葉を肝に銘じて両親に迫つた。叔父を口説い
た。彼の頑張りが成功して長崎へ急行し、漸くパロ
ーゾ馬艦上の人となることができた。

南支那海も無事に過ぎ、コロンボを出帆したパロ
ーゾ馬が大暴風に遭遇した。これが丁度パローゾ馬
乗組員の多難な運命を暗示したようなものだつた。

アテン港に難を避けてほつとする間もなく、ブラ
ジルからの飛電に接した。それはブラジルに於て革
命が成功して、ポルトガルの驕横を嫌して独立した
といふ。パローゾ馬上の人達にどうぞ驚くべき悲
痛の出来事であり、運命の転回でもあつた。

パローゾ馬がマルセイユに着くと、トン、アウグ
スト殿 下は亡命しなければならないので下船し、船
艦はアルミランテ、クストーデオ、メー口が司令す
ることになつた。

大武へは殿下からも、アルミランテ、メー口から
も、しきりに日本へ引返すことをすすめられた。しかし、彼は如何にしても初恋を翻えさせなかつた。
「どうぞ私をブラジルへ連れて行つて下さい」
彼はようやく覚え込んだポルトガル語でこう云う
と、日本式に頭を下げた。それはいかにもじらしく、人の心を動かすものがあつた。

「クストデオ、連れ去行け」と殿下は仰せられた。
「ジャポネシニヨ、お前は偉い。さあアブラジル
に行こう」

メー口將軍はこう云つて彼の背をバタバタと叩いた。「ムイト、オブリガード」

再び木撻バッタの様にかしこまつて頭を下げた彼
の眼には涙が流れていった。それはブラジル行きを許
された喜びよりも、数十日間起臥を共にした
やさしかつたドン、アウグスト殿下に別れなけれ
ばならぬ悲しみが胸を打つた為のであつた。

売り家

場所 ルアリオ ブランコ 四十四
(州立中学校の下)

板家 六メートル×十一メートル
条件 現金ならば、四万ケルゼトス
又は入金二万ケルゼトス、残金相談の上

希望の方は左記へおいで下さい

VENDE CASA

アントニオ 小池

句会おしらせ

来る四月六日、バウルーに於いて第十七回詩歌
忌大会が行われます、

三月三十日(月)夜七時半

前山南嶺居にて催します
兼題 竹伐り・芋虫・カンナ
ジョアン・デバーロ

バストス仙人掌社

大武けりオ市に上陸すると英語が役立つて、シツ
ブチマンダーをしているメンデス商会の事務員とな
つた。小粒ではあるが薩摩向なく幼い、何をさせ
ても人に負けない彼は、主人に重宝がられ、収入も
思ひの外多かつた。元來語学に対し天才的な彼はボ
ルトガル語の習得にも人並ならぬものがあつた。

「日本人はインテリヂエンテだ」
主人メンデスは新來の客があると、よく彼を呼び
出しこはこうじつて小さな日本人の語学を、さも自
分の子息でもあるように自慢した。彼は幸福であ
つた。しかし「よく面倒を見てやれ」と、トン、アウ
グスト殿下からの彼の将来を委託されたメー口將
軍は、そのままですまされなかつた。

「大武、お前は海軍人人になれ」と云つて勧めた。同航海の青年士官達も口を揃え
て口説いた。彼はついにブラジル人になろうと決心
した、海軍兵學に入學した。

運命は何時までも悪戯者である。アルミランテ、

クストードオ、メーロ将軍の共和政体に對度は、一節の謎であった。或歴史家は、彼は心からの共和を主張者であると云つてゐるが、ロッシャ・ボンボの著述による「*Revista da Armada*」の一節に、「革命爆発當時練習アルミニランテ・バロー号は欧羅巴にあつたが、ブラジルに帰航したクス軍中佐アレキサンドル・アレンカール、代議士セアトーデオ・メーロ将軍は政体復元に對して何等の意見を公表しなかつた。」

と書いてある。恐らくクストードオ將軍の心の内には、ドン・ペードロ二世陛下や、ドン・アウグスチノ殿下の知遇に対する謝恩の念もあつたろうし、一八八八年の革命は陸軍革命の成功で、海軍は多く興り知らなかつたので、一種の反感を抱くものが多くあつたということであるから、クストードオ將軍も人間である以上どうした感情もなかつたとは云々いかが、たであろう。

一八九〇年憲法制定の会議を開くに当り、クストードオ將軍は選ばれて代議士となり、反政府代議士となり、反政府代議士校生徒達の意氣の消沈が甚だしかつた。大武は小説領袖となつた。憲法制定後間もなく、一八九一年十一月二十三日シルビオ・マセド軍曹の革命があり、一八九三年九月五日には、クストードオ將軍を中心とするブラジル歴史上最も激烈な革命と称せらるる海軍革命が爆発するに至つた。歴史は当時のことをこう書いてある。

「一八九〇年憲法制定の会議を開くに当り、クストードオ將軍は選ばれて代議士となり、反政府代議士校生徒達の意氣の消沈が甚だしかつた。大武は小説校生徒は当然革命に組し、彼も亦銃を取りて立つた。革命戦は翌年の三月半ば迄つづいた。従来クストードオ將軍とは意見の合わなかつたアルミニランテサウ・ダニヤ、ガーマなどもあつて、一時有利に見えたが、陸上砲台の十字砲火を浴びて、段々不利益となり、遂に陸上との連絡を断たれ、食糧の不足が誰の突然士官室から彼は招かれた。

定期検診の必要性

四十歳前後の人で、今まで健康を自慢していた人が、急に発病し、あらゆる治療を試みたにもかかわらず、遂にかえらぬ人となつた、という例はいくらもあります。これが成人病であります。

成人病は悪性で、痛みや苦しみの自覚症状がなく、進行して、自覚症状が現われたときは既に手遅れで、手のほどこしよもなく、苦しみ乍ら死を待つより外はありません。常に健康な人でも四十歳から六十年までの方は一年に二回日を定めて優秀な検査機で精密検診を受け、もし病気に犯かされているなら、早期に発見して治療に当れば、簡単に治療致しましょう。

ラボラトリオを開業致しました

昼夜営業ですから、いつでもご用命下さい

最新式エレトロニカ検査機等一切を完備して皆様のご健診する各種検査(血液、尿便その他)を行っています

ツッパン市 カリジョス街四四九 電話二六四五番

Dr 松崎昇 (生物化学士)

*Laboratorio São Camilo
ANALISES CLINICAS*

(ATENDIMENTO DIA E NOITE)

Direcção DR. NOBORO MATSUZAKI
Rua Carijós, 449 Fone: 2645 TUPÁ E.S.P.

ラボラトリオサンカミロ

死亡通知並に会葬御礼

父 上村若松（九十五歳）儀長うく老衰のため静養中の処
薬石効なく、去る三月五日十二時二十分長逝致しました。
よって翌六日午後五時自宅出棺バスストス墓地に埋葬仕りました。

此の儀生前御厚誼いただきました辱知各位に謹告申上げます。

尚、葬儀に際しましては酷暑の中もおいといたなく遠路わざ
わざ御会葬下され、その上御丁重なる過分の御香料並に花
環等御供下され、御芳情誠に有難く厚く御礼申上げます。
冥は一々御回礼致し拜眉の上御礼申上げねばなりませんが
取込中その意を得ませず、略儀紙上を以て御礼の御挨拶
に代えさせていただきます。

一九七五年三月九日

喪主

妻

長女

次女

三女

四女

夫

妻

友人代表

親戚代表

様 様 様 様 様 様 様

田 村 村 近 村 村

英 静 春 道 秀 才 道 道 英

雄 子 子 喜 代 子 子 助 作

「大武、君の見る通り我々の運命はもう決ったと
つてよ。しかし此の際君は下船したまえ。君は日本人
として我々と死を共にしようというだろが、それ
は到底許す訳にはいかない。」青年士官達が大武
を説得した。クストーデオ將軍とは乗っている船が
違うので、願を合わすことさえ不可能であつた。彼
は迷つた。何とも云うべき言葉を知らなかつた。

しかしその時には最早青年士官達によつて一隻の
ボートが用意されていて、彼は無理矢理に抱くよう
にしてボートの中に入れられた。幸か不幸か寸前を
辨ぜざる夜の暗黒は、彼の乗つているボートを、何
の異変もなく波止場に運んでくれた。

心なうすも革命から脱出した大武は再びメンデス
商会に入つて働いた。

クストチオ將軍の革命が一八九四年三月十四日、
完全に失敗し、無惨な降伏を余儀なくされた。彼の
同僚や先輩恩人は、或は亡命し、或は杖獄された。
彼は安蘭としてリオ市に止まることが出来なかつた。
一度は船舶会社に入り、機関手となつたが、グリ

ナバラ湾の光景に接することは、徒らに傷心の種を
時くことであつた。彼はメンデス商会関係のサンバ
ウロ州リベロン。フレート市近くの、シンブー駅へ大
武の直話なるも今日かかる駅名は発見されない。恐
らく彼の覚え違いと恩うの珈琲園に雇われ、珈琲
精撰工場のマキニスタとなつた。居ること半年ばかり
リ、日清戦争勃発の報に接した。ドン・アウグスト
殿に別れ、クストチオ、メロ將軍に別れた彼は、
怡も氣の抜けたビールの如くで、ブラジルに打し泊
んど興味を失つていた。従つて母国に対する憧れが
少の如く彼の胸に燃え上らざるを得なかつた。しか
し彼は日本へ帰えるだけの金が無いからといつて農
園に安閑としていることは尙更出来なかつた。彼は
ス港に出た。その頃日本に行くにはマゼラン廻りか
、西欧経由かに依る外はなかつたが、金のない彼を
乗せろ船はなかつた。幸い瀬戸行きの荷物船があつ
た。弱れる者は藁をもつかむで、彼は日本と反対の方
向に行く船に乗つてオウトラリヤに行つた。

メルボンに着いて上陸すると、もう日清戦争は終
つていた。彼が再び荷物船に乗つてなつかしい母國
の土を踏んだのは明治二十九年であった。づく

御 礼

御母堂様御逝去の砌り香典送レとして右の御寄付を
頂きました。厚く御礼申上げます。

救世教バストス支部

郷 原 章 夫 様

金一封 御 礼
貴父上村若松死去なされ謹んで哀悼の意を表します。
此の度御供養の御懇意持受致しました。

上 村 英 雄 様

バストス南米本願寺

金一封 御 礼

御尊父上村若松様御不幸謹んでお悔み申し
上げます。御供養の一一封厚く御私申上げます。

上 村 英 雄 様

バストス南米本願寺

金一封 御 礼

御尊父上村若松様御逝去の砌り香典送レとして右の
御寄付を頂きました。ありがとうございました。

上 村 英 雄 様

バストス連合伝教婦人会

メルセアリア キタンダ 開店 日暮にかかる

左記の場所に開業致しましたから
よろしくお引立下さい。迅速丁寧
安価と親切を以て昼夜営業致して
おります。御用命下さい。

ルア・ツッケデカシマス五九 南米銀行より
シルバ・サントス共営

ボラフ・シャリーア

電話四一三番

皆様の御愛顧誠に有難うございます
試実!!

溥利をモットウに営業致します
長久の御指導御引立を願い上げます
ニア・ツッケデカシマスハヒ七番地
(谷口オフィシナの近く)

梶田ゾノアキラ商店

電話二九六番

御買上げ下さった品物は配達してお
りますから御用命下さい

上 村 英 雄 様

O BANCO DO ESTADO DE SÃO PAULO S.A.

estabelecido à Rua Presidente Vargas, nº 400, nesta cidade, oferece os seus serviços à comunidade bastense, esclarecendo que os recursos aqui captados são totalmente aplicados em benefício do progresso local, além de verbas especiais, proporcionais a esses recursos. Depositando no BANCO DO ESTADO DE SÃO PAULO, S.A.-"BANESPA", você estará contribuindo para o desenvolvimento de sua cidade e respectiva região.

"BANESPA", UM BANCO COM IDÉIAS MODERNAS.

才 ルア・ブレンテンテ ヴァルガス 四〇〇番
ジコト エヌダード
ジンコト
サシバロ S.A.

ルア・ブレンテンテ ヴマルガス 四〇〇番

就きましては皆様の御理ある御協力のもとに、又将来事業拡張の資金確保の為に少しずつでも御預金下さいますならば、その金の幾倍かの融資を受けることも可能となり、一層御地への貢献となり、ひいてはバストラ繁栄の道につながるものと確信致しております。商業・工業・農家の一般の方々、御良識ある御協力のもとに当銀行へ予金下さいますよう御願い申上げます。

御願

三月十六日(日)九時半	十七日(月)八時
総天まむしの兄弟	元寇喝三億円
東映	菅原文太
総天新綱走り番外地	川地氏夫
東映	大原滉
総天	三島ゆり子
然色	堤越光恵
トレンチコートパッと脱ぎやア、雪にダボンシッ白鶴一本、待つてましたと声がとぶ、	岡八郎
三月二十一日(金)八時	三月二十二日(土)九時半
東宝	監督
総天	監督
然色	内田日出夫
「レアわせ」	角ゆり子
井川比佐子	岡田裕介
岡田裕介	乙羽信子
三月二十三日(日)九時半	監督
東映	谷隼人
総天猪鹿三番勝負	若山富三郎
然色	監督
このまま二人で特闘のない国へ行きたい、生命の消えるまでのわざかな日々一生の辛せをうりこんで私は生きる、	高橋健
三月二十五日(火)二十六日(水)両夜とも八時	高橋健
東映	川地氏夫
総天喧嘩仁義	大原滉
然色	三島ゆり子
見せて欲しいカドス仁義、親分さん、おなめじやないよ、桜花なみは生れついての渡り鳥、	堤越光恵
三月二十八日(金)八時	岡八郎
東宝	内田朝雄
赤い鳥逃げた?。監督藤田敏八	菅原文太
天然色	長門明
渋谷タバコかる男だけの大集団天下の奇祭裸踊りの最中でまた文太のデキヤ魂が爆発する、	南利明
三月二十九日(土)九時半	梅宮辰夫
東宝	桜町弘子
赤い鳥逃げた?。監督藤田敏八	葉山良三
天然色	梅宮辰夫
渋谷タバコかる男だけの大集団天下の奇祭裸踊りの最中でまた文太のデキヤ魂が爆発する、	白川和子
二人の男と女、	殿山泰司

Aviso de Cine Bastos

三月十六日(日)九時半
東映 総天まむしの兄弟
十八日(月)八時
五郎 暴喝三億円
菅原文太 川地民夫 大原滉 三島由紀子
堀越光恵 岡八郎 汐路章

菅原文太 汝路章
川地氏夫 大原滉 三島ゆり子
堀越光恵 岡八郎